



Eleonore E. Droux
Verlegerin

Ein Qualitäts-Journal von Ärzten für Ärzte

Mehr zu bieten und im steten Austausch mit den Herausgebern unsere Fortbildungszeitschrift „**info@herz+gefäss**“ zu gestalten, ist eine grosse Freude. Zum neuen Jahr freuen wir uns besonders, dass unser bewährtes Herausgeber-Trio zum Quartett erweitert ist: **Dr. med. Urs Dürst**, Zollikon, verstärkt ebenso aktiv wie bereits bisher als exzellenter Autor das Herausgeberteam **Prof. Franz Eberli**, Zürich, **Prof. Roger Darioli**, Lausanne, und **Prof. Walter F. Riesen**, Diessenhofen. Wir freuen uns, dass mit Dr. Dürst ein renommierter niedergelassener Kardiologe an exponierter Stelle noch stärker die Sicht aus der Praxis einbringt.

Besonderes Herausgeber-Konzept

Wie entsteht „**info@herz+gefäss**“? In gemeinsamer Runde stellen die Herausgeber zusammen mit dem Herausgeber-Board aus Experten aller Disziplinen rund um „herz+gefäss“ die Fortbildungsthemen unserer Fachzeitschrift auf, die mehrmals im Jahr besprochen werden. Sie formulieren Fragen, die sie selbst oder Schweizer Fachkollegen in den Fortbildungsbeiträgen beantworten. So ist „**info@herz+gefäss**“ im nunmehr dritten Jahr Qualitäts-Fortbildung aus erster Hand, von Ärzten für Ärzte.

„Nur wo Pharma draufsteht, ist auch Pharma drin“

Weiteres wesentliches Qualitätsmerkmal von „**info@herz+gefäss**“ ist die klare Trennung von unabhängiger Redaktion und Pharmaunterstützung: Auch im Namen der Herausgeber und der vielen Autorinnen und Autoren können wir Ihnen versichern, dass der Inhalt dieses, der früheren und der zukünftigen Hefte ohne Beeinflussung von Seiten der Inserenten zustande gekommen ist und zustande kommen wird.

Das heisst, „nur wo Pharma draufsteht, ist auch Pharma drin“: So gibt es durchaus Texte, welche von der Industrie gesponsert oder gar selbst geschrieben werden. Diese Beiträge sind aber transparent und klar markiert als entweder

„Pharma Info“ von der Firma selbst oder „Sonderreport“ als gekennzeichnete Auftragsbericht des Verlags – oder ggf. auch als redaktioneller LeserInnenservice über Innovationen auf dem Markt in der Rubrik „Im Fokus – Pharma und Diagnostik“. Diese eindeutige Deklaration ist uns ein wesentliches Anliegen.

Sie sehen, dass die Beiträge, welche Sie bei uns lesen, nicht verkappte Werbung im redaktionellen Teil sind, sondern einer qualitativ hochstehenden unabhängigen Fortbildung entsprechen. Prüfen Sie unsere Aussage, indem Sie einen der Herausgeber oder einen der vielen Autoren fragen, bei denen wir uns ganz herzlich für Ihre tatkräftige Unterstützung unserer Fortbildungszeitschriften und ihre exzellenten Beiträge bedanken.

Besonderer Dank an unsere Abonnenten

Zum neuen Jahr bedanken wir uns besonders bei allen Leserinnen und Lesern, die sich als Abonnenten nicht auf den Streuverwand verlassen. Ebenso bei der AGLA, deren Mitglieder „**info@herz+gefäss**“ im Abonnement erhalten. Wenn auch Sie „Ihre **info@herz+gefäss**“ persönlich garantiert erhalten und keine Ausgabe verpassen wollen, abonnieren Sie Ihre Fachzeitschrift ebenfalls.

Wir hoffen, Ihre bisher positive Akzeptanz mit dem aktuellen Jahrgang noch weiter gewinnen zu können! Freuen Sie sich mit uns auf ein weiteres Jahr unabhängiger Fortbildung in „**info@herz+gefäss**“.

Alles Gute für 2013

Eleonore E. Droux
Verlegerin